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不仅是我国将来的行政中心 而且是经济中心
新国都是当今世上最大项目

8 月 9 日，佐科维总统在雅加达 Gandaria City 喜来登酒店大礼堂，为印尼房地产
协会（REI）第 17 届全国大会鸣锣开幕。

总统为印尼房地产协会全国大会主持开幕

8 月 9 日，我国国会议长普安在雅加达国会大
厦 接 见 老 挝 国 会 议 长 赛 宋 蓬·丰 威 汉（Xaysom-
phone Phomvihane），双方讨论关于合作打击跨境
犯罪活动的问题。

普安议长会见老挝国会议长

【本报讯】佐科维总统
于 8 月 9 日在雅加达南区举
行的 2023 年第 17 届印尼房
地 产 协 会（REI）全 国 大 会
上声称，努山达拉新国都不
但是我国将来的行政中心，
而且也将成为我国的新经
济发展中心，甚至也是目前

世界上最大的建设项目。
佐 科 维 总 统 强 调 说 ：

“我也敢于开设一个新的
经济中心，如今在世界上
只 有 一 个 最 大 的 建 设 项
目，也就是印度尼西亚的
新国都努山达拉。”

佐科维总统宣称，努山

达拉新国都最近有了 3 万
4000 公顷的土地可供国内
外投资家随意购买。在新
国都的每一块地皮都没有
免费的，究竟卖价是多少
呢？可以去问一问新国都
管理机构主任庞邦·苏善托
诺（Bambang Susantono）。这

是一个绝佳的商机。
国 家 元 首 还 说 ，根 据

中央统计局的记录，我国
今年第二季度经济同比增
长 率 ，即 是 从 2022 年 6 月
底直至 2023 年 6 月底全年
度经济增长率达到 5.17%，
也是连续七个季度中，我

国 经 济 同 比 增 长 率 都 在
5%以上。

佐科维总统补充说，在
二十国集团（G20）之中，我
国的经济表现良好，而且只
有三个二十国集团国家的经
济增长率超过5%，也就是印
尼、印度和中国。 （Sm）
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【本报讯】马 鲁 夫·阿
敏副总统透露，马来西亚
有意投资我国新首都努山
达拉建设项目。这是在他
与马来西亚国会下议院议
长 佐 哈 里 阿 卜 杜 勒（Tan
Sri Dato' Johari Bin Abdul）于
周 二（8/8）在 副 总 统 府 举
行会议后透露的。

副总统发言人马斯杜
吉（Masduki Baidlowi）当 天
下午的官方声明中表示：

“双方讨论了一些问题，其
中一个有趣的问题是他们
非常希望印尼新国都努山
达拉能够尽快实现。根据
他们的观点，有了新国都，
加里曼丹将成为新的经济
增长中心。”

在 这 个 场 合 ，马 鲁 夫
副总统表示，马方希望加
里曼丹成为新的经济增长
中心时，这将对马来西亚
产生积极影响。

马斯杜吉说：“正如我们
所知，马来西亚领土分为两
个部分位于他们的岛屿上，
其中一个马来西亚的陆地部
分与加里曼丹相连。因此，
他非常希望努山达拉新国都
能够尽快建设起来。”

甚至，这两位国家领导

人还讨论了马方在新国都建
设中的投资支持问题。马斯
杜吉说：“佐哈里阿卜杜勒阁
下与副总统讨论如何让马来
西亚提供支持并可能在新国
都投资的可能性。”

此 外 ，马 斯 杜 吉 进 一
步表示，在会议中没有讨
论印尼与马来西亚在瑟巴
迪（Sebatik）岛上的边界问
题，更不用说基础设施建
设的问题了。

如 悉 ，马 鲁 夫 副 总 统
不久前曾访问我国与马来
西亚的边界，并慰问驻守
在 印 马 边 疆 的 海 军 陆 战
队。马斯杜吉说："刚才的
会议没有关于那方面的更
具体的讨论。我们一直在
计 划 如 何 改 善 我 们 的 边
界，尤其是与基础设施有
关的部分。”

据了解，马来西亚目前
正在该加里曼丹岛的边境
地区积极建设基础设施，以
用于种植棕榈油。马斯杜
吉说：“在瑟巴迪岛朝北的
部分，马来西亚正在积极开
展与棕榈油种植相关的基
础设施建设。但是刚才印
马双方并没有为边疆问题
进行特别的讨论。” （Irw）

【本报讯】国军总司令
尤托·玛戈诺（Yudo Margo-
no）海 军 上 将 发 出 指 示 ，
估计由德迪（Dedi）少校率
领 一 群 士 兵 带 有 威 胁 性
质 来 到 棉 兰 市 警 署 的 事
件，国军宪兵中心必须采
取明确行动。

国军信息中心负责人
尤 利 乌 斯（Julius Wijdojo-
no）少 将 于 8 月 9 日 在 雅
加 达 东 区 芝 兰 卡（Cilang-
kap）国 军 总 部 说 ：“ 因 为
国 军 总 司 令 发 出 明 确 指
示，必须实行果断行动及
不可犹疑不决。”

尤 利 乌 斯 说 明 称 ，目

前 国 军 宪 兵 中 心 准 备 扣
留德迪少校，并将深入调
查 。 他 说 ：“ 今 早 德 迪 少
校已受到宪兵的控制，正
在 前 往 国 军 宪 兵 中 心 途
中，然后将接受审查。该
审 查 是 为 深 入 探 究 问 题
的 根 源 。 肯 定 是 以 无 罪
推定的基本原则为前提，
促 使 我 们 公 平 看 待 及 处
理 此 事 。 无 论 如 何 最 重
要 的 是 找 出 问 题 的 根
源。”

尤 利 乌 斯 解 释 称 ，目
前 仅 德 迪 少 校 接 受 国 军
宪兵中心的审查，至于其
他 13 名 国 军 仍 在 乌 吉 巴

里 山/第 一 军 区 司 令 部 接
受 调 查 。 他 说 ：“ 仅 德 迪
一 个 人 接 受 国 军 宪 兵 中
心 的 调 查 。 其 余 13 人 则
还 未 带 往 雅 加 达 接 受 调
查 。 因 为 深 入 调 查 的 过
程将继续扩展，并采取明
确行动。”

尤 利 乌 斯 说 明 称 ，德
迪 少 校 还 未 在 国 军 宪 兵
中 心 接 受 审 查 之 前 ，他
曾 被 扣 押 在 棉 兰 宪 兵
部 。 他 说 ：“ 昨 天 在 棉 兰
宪 兵 部 扣 留 ，今 天 正 在
转 移 至 国 军 宪 兵 中 心 的
途中。”

（Ing）

副总统会见大马国会下议院议长
双方讨论投资建设新国都 并未提及边疆问题

国军总司令尤托命令严格调查
德迪少校带领一群士兵不请自来棉兰警署

【本报讯】斗争民主党
中 央 理 事 会 主 席 兼 国 会
议 长 普 安（Puan Maharani）
于 8 月 9 日在史纳延国会
大 厦 表 示 ，她 于 8 月 7 日
在 雅 加 达 国 家 宫 与 佐 科
维总统会面。当天，普安
陪 同 佐 科 维 总 统 接 见 越
南 、老 挝 、泰 国 及 马 来 西
亚国家议会议长之后，两
人才进行会谈。

普 安 自 承 ，当 时 她 和
佐 科 维 总 统 轻 松 地 讨 论

了各种问题，包括 2024 年
总统大选活动等。然而，
普 安 未 详 细 地 说 明 她 与
总 统 讨 论 的 2024 年 总 统
大选事项。

普 安 仅 解 释 称 ，两 人
的 会 面 是 在 充 满 亲 切 的
气 氛 中 进 行 的 。 讨 论 有
关 第 44 届 东 盟 议 会 联 盟

大会（AIPA）的会谈。
如悉，第 44 届东盟议

会联盟大会从 8 月 5 日至
11 日在雅加达举行。

普安说：“我们不仅是
亲 切 地 谈 论 第 44 届 东 盟
议会联盟大会，同时也讨
论 了 为 建 设 未 来 的 民 族
和国家的政治问题。”

据了解，普安于 8 月 7
日通过其 Instagram 私交媒
体 账 号 上 传 了 与 佐 科 维
进 行 会 晤 的 数 张 照 片 。
她 在 照 片 附 上 的 标 题 写
着 ：“ 与 佐 科 维 总 统 在 国
家宫轻松谈论”。

在首张的照片看到的
是 普 安 与 佐 科 维 面 对 面
坐着，两人微笑着但没有
面 对 镜 头 。 第 二 张 照 片
是 普 安 与 佐 科 维 站 立 着
面对镜头微笑。 （Ing）

普安：在国家宫与总统会晤
讨论东盟议会联盟大会及总统大选等


